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1. Abrechnung Buvette 

 
Um 19.04 Uhr begrüsst Rainer die Anwesenden.  

 

Es zirkuliert eine Präsenzliste.  

 

Entschuldigt haben sich: 

- Elmar Kuonen 

- Stefan Grand 

- Ivan Grand 

- Lars Werlen 

- Stefan Tschopp 

  

Grund der a. o. GV ist, dass die GV vom Januar die Jahresrechnung der Buvette nicht 

abnehmen konnte. 

 

Iwan erklärt, dass er und Rainer das mit Helga alles genau analysiert haben. Aufgrund von 

Flüchtigkeitsfehlern, Unwissenheit und Buchhaltungsirrtümern gab es Differenzen. Die 

genauen Zahlen werden aufgrund des Wunsches der GV präsentiert: 

 

Präsentation Abrechnung durch Iwan: 

Im Herbst fielen die Matcheinnahmen in den Umsatz, dies macht einen Betrag von CHF 621.-. 

Frühling 2014, 2015, 2016, 2017 waren die Abrechnungen in Ordnung. Die Differenzen im 

Herbst waren kleine Beträge, wie etwa die Matcheinnahmen, welche in den Umsatz fielen, 

Erträge Vorstandssitzungen und Trainersitzungen, die Buvette stattfanden, fehlten im Umsatz, 

Juniorenessen und Essen Ballkids, die nicht im Umsatz enthalten waren. Dieser Fehler zieht 

sich durchs Band durch. 

Eine Rechnung wurde im Oktober 2018 sowie im Frühling 2019 verrechnet. Ausserdem wurde 

eine private Rechnung korrigiert und rausgenommen. 

Total machten die Korrekturen CHF 3242.15 bis 2018. Ab 2019 CHF 6294.71. Die Beträge 

wurden zurückbezahlt und die Sache ist somit erledigt. Ebenfalls wurde der Betrag für die 

verkauften Taschen und Rucksäcke einbezahlt.  

Die GV genehmigt die Abrechnung Buvette. 

Die GV ist mit Sergio als Präsident ad interim einverstanden. Ordentliche Wahlen werden an 

der nächsten GV stattfinden. 

Das weitere Vorgehen mit der Buvette sieht so aus, dass der Buvette jährlich einen Betrag als 

Miete verrechnet wird. 



 

Elmar Mathieu möchte trotz der Reduktion des Verlustes von ca. CHF 10'000.- auf CHF 

25'000.- darauf aufmerksam machen, dass es trotz Reserven nicht auf viele Jahre aus so 

weitergehen kann. Er schlägt auch vor, weitere Einnahmen zu generieren, z.B. in Form von 

Bandenwerbungen. Dies ist allen bewusst und nimmt der Vorstand auch zur Kenntnis.  

 

Um 19.36 schliesst Rainer die GV. 

 

Susten, im Februar 2020 

 

Die Aktuarin 

Nicole Steiner-Ambiel 

 


